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Herr Krohn merkt wiederholt an, dass das Lichtraumprofil der Bäume dringend her-
zustellen ist (betroffene Straßenzüge sind bekannt).

Herr Baetke fragt nach einer Bank hinter der kleinen Eingangstür für Senioren am 
Vereinshaus.


